

# Sites & Activités

La proximité de nombreux sites et activités  
 Gouffre de Proumeyssac, Aquarium du Bugue, Village du Bournat, Les Eyzies, Sarlat, Bergerac et ses vignobles, Périgueux, Canoës sur la Vézère ou la Dordogne, Centre équestre, Accrobranches...



Création, conception communication 05 56 35 52 44 - Crédits photos : Les Valades - 06 09 87 60 13

## Situation

Réservez en ligne :  
[www.lesvalades.com](http://www.lesvalades.com)

Aéroport le plus proche :  
 Bergerac Dordogne Périgord (46km-1h)  
 Gares les plus proches :  
 Siorac en Périgord ou le Buisson de Cadouin (7km-10mn)  
 Coordonnées GPS : Lat : 44.86056 - Long. : 0.96345



Camping Les Valades  
 Les Valades 24220 Coux et Bigaroque - France  
 Tél : +33(0)5 53 29 14 27  
 Email : [info@lesvalades.com](mailto:info@lesvalades.com)



Camping-Caravanning  
 Location de chalets et mobil-homes

# Les Valades



\* \* \* \* Périgord Noir - Dordogne-France





Les Valades c'est un **site unique**, situé entre les vallées de la Dordogne et de la Vézère, au cœur des principaux sites touristiques du Périgord.

Dans un **domaine de 12 ha** de prairies et de bois, venez profiter en famille, entre amis, en amoureux de l'**espace** et du **calme** des lieux. Un lac avec un **coin pêche** et un **coin baignade**, des canoës mis gracieusement à disposition, une **piscine chauffée** et une pataugeoire satisferont les plus actifs.

Les emplacements **spacieux**, ombragés ou ensoleillés disposent d'un large espace privatif à l'abri de toute promiscuité. Mais aux Valades vous trouverez encore mieux : des **emplacements luxe** Grand Confort d'une superficie de **300m<sup>2</sup>** chacun équipé de **sanitaires privés**.

Côté localités, nous vous proposons **3 types de chalets bois** et des **mobil-homes**, tous équipés de sanitaires et confortablement aménagés.

Et pour ceux qui veulent découvrir le camping autrement, nos deux **tentes luxe** toilées sauront satisfaire leur curiosité.

Les Valades is a unique spot, situated between the Dordogne and the Vézère valleys, in the heart of the main tourist attractions of the Périgord. A property of **12 hectares** of wood and grassland; come and enjoy yourself with the family or with friends; for those who love space and peacefulness. A lake where you can fish and swim; canoes at your free disposal, a heated swimming pool and a children's pool; enough to satisfy the most active ones! The camping pitches are **spacious**, with shadow or sun, and have a great deal of privacy. But there is more at Les Valades: **luxury Great Comfort pitches** of **300 m<sup>2</sup>**, each equipped with private sanitary facilities. We also rent out **3 types of wooden chalets and mobile homes** with sanitary facilities and fully equipped. And for those who want to discover camping differently, our two **luxury lodge tents** will satisfy their curiosity.

**OUVERT DU 1ER AVRIL AU 30 SEPTEMBRE**

# Services

Pain et Viennoiserie tous les matins du 01/05 au 30/09  
 Restauration et plats à emporter du 01/06 au 30/09  
 Épicerie de dépannage du 01/06 au 30/09  
 Accès par satellite au Wifi sur l'ensemble du camping  
 Laverie  
 Location de réfrigérateurs

Brood en broodjes elke ochtend van 01/05 tot 30/09  
 Restaurant en afhaalmaaltijden van 01/06 tot 30/09  
 Kleine supermarkt van 01/06 tot 30/09  
 Wifi in de ganse camping (via satelliet)  
 Wasserette  
 Verhuur van koelkast

Bread and pastries every morning from 01/05 to 30/09  
 Restaurant and takeaway from 01/06 to 30/09  
 Little grocery from 01/06 to 30/09  
 Satellite Wifi access on the entire campsite  
 Laundry facilities  
 Fridge rental

# Animations & Loisirs

Les animations et loisirs sur place  
 Piscine chauffée du 15/05 au 30/09  
 Le lac et ses activités : pêche, baignade, jeux d'eau, canoës  
 Club enfants et animations en juillet et août

Verwarmd zwembad van 15/05 tot 30/09  
 Het meer en haar activiteiten: vissen, zwemmen, waterspelen, kano's  
 miniclub en entertainment in juli en augustus

Heated swimmingpool from 15/05 to 30/09  
 The lake and its activities: fishing, swimming, water games, canoes  
 Children and club activities in July and August

